

Liebe Studierende!

Leider müssen wir in den letzten Semestern zunehmend feststellen, dass Verständnisfragen zu Vorlesungsinhalten nicht in den Vorlesungen selbst, sondern danach in schriftlicher Form per Mail an mein Team gerichtet werden. Die Fragen sind häufig derart differenziert und umfangreich, dass deutlich wird, dass die Fragestellenden weder in der Vorlesung gewesen sein, noch sich auf anderem Wege mit den Inhalten befasst haben können. Dieses Vorgehen widerspricht dem Lehrkonzept eines Präsenzstudiums und ist dem Team gegenüber unzumutbar.

Wir werden deshalb künftig keine inhaltlichen Fragen per Mail beantworten. Nutzen Sie die Gelegenheit während der Vorlesung; auf diese Weise lernen Sie auch, Ihre Fragen sachgerecht zu formulieren und dem Stoff kontinuierlich zu folgen. Sollten Sie ausnahmsweise an der Teilnahme an einer Vorlesung verhindert sein, schließen Sie sich bitte einer Lerngruppe an, die an der Veranstaltung teilnimmt.

In der Vergangenheit haben wir in Zusammenarbeit mit der Fachschaft versucht, über das Tutorenprogramm zusätzliche Unterstützung anzubieten. Leider haben sich zuletzt keine Tutorinnen oder Tutoren aus Ihrem Kreis finden lassen. Wir bedauern dies, möchten aber betonen, dass dies weder der Fachschaft noch uns anzulasten ist.

Darüber hinaus möchten wir Sie darauf hinweisen, dass wir zu Prüfungsleistungen grundsätzlich keine schriftlichen oder mündlichen Stellungnahmen abgeben. Bitte beachten Sie hierzu die „Hinweise zur Klausureinsicht“ auf unserer Lehrstuhlhomepage, auf die wir an dieser Stelle ausdrücklich verweisen.

Beste Grüße  
Univ.-Prof. Dr. Annette Köhler